



Frühlingsgrüße aus dem Hochtaunus

Beitrag

Vor wenigen Wochen beherrschten noch Schnee und Eis die Landschaften und die Freizeitgestaltung in der Chiemgauer Tourismus-Partnerregion von Weilrod im Hochtaunus – inzwischen ist der Frühling eingekehrt und die Samerberger Nachrichten haben Bilder einer Fahrradtour rund um Hasselbach mit exotischen Zaungästen erreicht.

Fotos: Thomas Jeck, Hasselbach, Gemeinde Weilrod









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Hasselbach
2. Hochtaunus
3. Weilrod